



柚子の里



富士宮市立柚野小学校
令和7年2月3日
2月号 No. 10

富士宮市のこども像
小中学校教育目標
小学校教育目標
重点目標

『富士山を心に夢をもって生きるこども』
『柚野を愛し、柚野に学ぶ』
『主体的に生きる』
『認め合う』『学び合う』『鍛え合う』

柚野小HP



学習発表会(教育の日)を終えて

校長 高橋 清隆

1月14日(土)、教育の日に併せて、学習発表会が行われました。「会話名人 すてきがみつかる学習発表会」をスローガンに、全校のこどもたちが当日に向けて事前準備を進めていきました。より分かりやすい発表にするために繰り返し練習を重ねるとともに、自分たちの発表をより多くの方々に見ていただくために学年ごと考えたコマーシャル動画を作成し、昼休みの放送で披露しました。多くの方々にご参観いただいた当日の様子を紹介いたします。

★お話名人・聞き名人ビンゴ

当日、こどもたちは会話名人をめざし、視点をもって発表・参観をしました。各自「ビンゴカード」(右記)の項目を意識しながら取り組みました。発表会終了後の振り返りでは、ほとんどのこどもがビンゴを達成し、「お話名人・聞き名人」に近づくことができました。

しつもん ごかい 質問を5回する きき めいじん (聞き名人)	うなずく きき めいじん (聞き名人)	あいて みる 相手を見ながら きき めいじん (聞き名人)
さいご き 最後まで聞く きき めいじん (聞き名人)	じぶん ものぶき 自分の目標	かお みる 顔を見る はな めいじん (話し名人)
「ここまでいいですか」 きき めいじん と聞く (話し名人)	きもち 気持ちを込めて はな めいじん (話し名人)	つた こえ 伝える声で話す はな めいじん (話し名人)

★各学年の発表内容

- 1年: 「おはなしどうぶつえんによろこぼ」
- 2年: 「2年生生活わくわくランド」
- 3年: 「柚野ガイドになろう～すてき発見 教えます～」
- 4年: 「柚野に災害が起きて大丈夫!？」
- 5年: 「柚野の福祉を考えよう～㊦だんの ㊧らしを ㊨あわせに～」
- 6年: 「学校で伝えよう! 12歳の主張」

それぞれの学年が今年度学習してきた内容について、特に伝えたいことをわかりやすく伝えようとする姿がみられました。



2月の予定



1日(土)富士山学習 PART II 発表会 3日(月)朝礼 代表委員会 4日(火)おはなしおはなし(低) わくにこハッピータイム 5日(水)学校司書 6日(木)学校評議員会 7日(金)3・4年食育授業 学校司書 10日(月)教員による読み聞かせ 家庭読書の日 スクールカウンセラー	13日(木)PTA理事会(本部会) 14日(金)こども参観日 15・16・17日(土日月)市内図工展 17日(月)1・2年食育授業 18日(火)委員会活動(4・5年) 20日(木)こども安全の日 21日(金)家庭運動の日 学校司書 緑レンジャーの日(自主学習)	23日(日)富士山の日 25日(火)6年生ありがとう週間 ひばり号・家庭読書の日 PTA理事会 ALT 学校司書 26日(水)卒業式練習1～5年 28日(金)6年生ありがとう週間 お弁当 スクールカウンセラー わくにこハッピータイム
---	---	---

いつ起こるか分からない災害に備えよう ～避難訓練～

1月15日(水)、避難訓練を行いました。今回の訓練は抜き打ちで行い、災害時にどのように行動すればよいか自分で判断して行動する練習をしました。地震が起きたときに、階段にいたら、外にいたら、廊下にいたら…。どこにいても、まずは自分の身を守ることです。子どもたちは、放送をよく聞いて、しっかりと避難ができました。災害はいつ起こるか分かりません。落ち着いた行動が大切です。ご家庭でも防災について話し合ってみてください。



柚野小の伝統は6年生から4・5年生に引き継ぎました ～バトンタッチ集会～

1月21日(月)、委員会のリーダーとして活動してきた6年生が、4・5年生に活動を引き継ぐバトンタッチ集会を行いました。6年生はこれまで行ってきた委員会活動や柚野小への思いを語り、4・5年生はこれからの意気込みを語ってくれました。6年生と一緒に1年間活動をがんばってきた5年生に、新戦力の4年生が加わり、これから新しい委員会が始まります。1・2・3年生は、バトンタッチ集会をオンラインで見て、自分たちも協力して学校をよくしていこうという気持ちをもてました。



わたしたちが生まれてきたのは奇跡！感謝して生活しよう ～6年思春期講座～

1月22日(水)に、助産師の堤先生をお招きして、思春期講座を行いました。赤ちゃんの人形を抱いてその重さを知ったり、妊婦体験ジャケットを着て大変さを実感したりしました。また、「新しい命が芽生え、そして生まれてきたことは奇跡である」「周りの人に感謝して命を大切に生きていく」など、大切なお話をたくさん聞くことができました。6年生の子どもたちは、心と身体の変化が起こるこの時期に、自分の命や家族のことをじっくり考える良い機会となりました。これからも命を大切に、毎日の生活を一步一步進めていってほしいです。



素敵な音色の箏(こと)の演奏を楽しみました ～4・5年箏体験～

1月27日(月)に箏奏者の篠原先生のご指導のもと、4・5年生が箏の演奏を体験させていただきました。初めて触れる楽器に緊張感もありましたが、先生に奏法を丁寧に教えてもらい、全員が演奏を体験しました。指には爪を付けて、弦を弾くととてもきれいな音色が響きました。「さくらさくら」をみんなで楽しく演奏でき、素敵な体験になりました。



わたしたちが柚野小の素晴らしさを紹介しました ～5年ラジオf収録～

1月31日(金)、5年生がラジオ収録に臨みました。出演するラジオ番組は、毎週日曜日の朝8時45分からラジオf(84.4FM)で放送されている「みんな集まれ学校スクープ」です。5年生の子どもたちは、柚野小を紹介したり、頑張りたいことを発表したり、校歌を歌ったりしました。みな緊張しながらも、楽しく録音できました。放送は、2月9日(日)です。どうぞ、お聴きください。



子ども安全の日について

毎月20日は『子ども安全の日』です。学校では、安全点検や防犯ブザーの動作確認などを行っています。子どもの見守りを呼びかける市の同報無線の2月放送を柚野小の児童が担当します。地域でも引き続き、登下校の見守りをお願いいたします。